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RESUME

Ce travail présente une étude sur les salles de cinéma a Constantine, on a pris le cas du cinéma

OLYMPIA situ¢ dans le quartier colonial « Beb El Kantara ».

Le choix du projet est venue comme une réponse au mauvais état vécu par ces salles de
cinéma qui étaient une partie intégrante sociale et urbaine de la ville de Constantine qui était

la capitale de la culture arabe pas mal de fois.

L’objectif sera de rendre le cinémaOLYMPIA un lieu moderne qui recueille un ensemble des
services sociaux ,culturels et économiques adaptés aux besoins du public et d’autre part de

faire un lieu public qui répond a certaines exigences de confort, d’accessibilité et de sécurité .

L’intervention sur le cinéma OLYMPIA a impliqué un ensemble de démarches et d’analyses
techniques, administratives, urbanistiques, sociales et culturelles pour atteindre le résultat

souhait¢.
Mots clés : culture, cinéma, Constantine, intervention
ABSTRACT

This work presents a study on cinemas in Constantine, I took the case of the OLYMPIA

cinema located in the colonial district «Beb El Kantaray.

The choice of the project came as a response to the bad state experienced by these cinemas
which were an integral social and urban part of the city of Constantine which was the capital

of Arab culture quite often.

The objective will be to make the cinema OLYMPIA a a modern place that collects a set of
social, cultural and economic services adapted to the needs of the public and on the other hand

to make a public place that meets certain requirements of comfort, accessibility and security .

The intervention on the cinema OLYMPIA involved a set of technical, administrative, urban,

social and cultural approaches and analyses to achieve the desired result.

Keywords: culture, cinema, Constantine, intervention
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